
ＮＯ． 件数

 １ 前後駅前駐輪場の経営について 1
（無人化等の検討を行う）

おります。

　しかしながら、経費削減については、引き
続き検討する必要があります。つきましては、
指定管理者制度の導入等を検討する旨、
第３次アクションプランに追加いたします。

 ２ 1ＮＰＯセンターの設置支援について

意見等の概要

提出していただいた意見とそれに対する市の考え

豊明市の考え・対応

　　　第５次行政改革第３次アクションプラン(案)　　　

行政改革の趣旨とは異なる要望事項となる

場内の清掃、放置自転車の調査等の業務
があり、無人化により環境の悪化は避けら
れないものと考えます。

は駐輪環境の維持ができないものと考えて

ため、担当課に参考意見として申し伝えます。

　また、無料駐輪場についても車両の整備、

　駐輪場の無人化は考えておりません。
　その理由として、有料駐輪場については、
利用申請及び使用料の徴収、車両の整理、
場内の清掃等の業務が必要で、無人化で

　駐輪場を無人化しようとすると、機械式の
駐輪設備を設置する必要があると思われ、
設置の費用、その維持費が必要となり、か
えって高価なものになると思われます。


